

# 私たちのまち[錦江町]の

# トピックス



暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

## 県下一周駅伝

2月25日から2月29日にかけて第59回鹿児島県下一周市郡対抗駅伝競走大会が行われた。錦江町は最終日の29日に通過し、肝属チームは中継所前の神川キャンプ場前を4位で通過しました。中継所前では、神川小学校の児童や地域の方々が懸命に旗や声援をおくり、それに応えるように、各チームともラストスパートをかけ次の走者にタスキを繋いでいました。



## 春ばれいしょ出発式

2月21日、JA鹿児島きもつきばれいしょ選果場において春ばれいしょの出発式が行われました。

市場関係者を含む約90人が出荷と輸送の安全を祈った後、関東方面へ向け出発しました。昨年は東日本大震災の影響でばれいしょの価格が高騰し販売額が好調でした。今年は1月下旬の寒波で生育に影響が出たところもありましたが、こまめな管理で回復してきています。本年度は錦江町・南大隅町で8億7000万円の売り上げを目指しています。

## 恵み豊かな森林づくり部門表彰

2月8日、平成23年度鹿児島県森林林業推進大会「恵み豊かな森林づくり部門」において、猪鹿倉自治会の山元砂雄さんが県知事から表彰されました。

山元さんは、苗木生産者で優良品種の生産に力を入れ、山づくりにも熱心で苗木生産から造林・保育管理まで一貫して管理し、地域への普及貢献度が高いとして、育成単層林の部門で表彰されました。

